



**DOCUMENTAL** Peter Jackson invita a pasar ocho horas con los Beatles **P48**

**AJEDREZ** Magnus Carlsen: "La vida que llevamos no nos incita a pensar" **P39**



Desde la izquierda, Michael Kellner, de Los Verdes; Norbert Walter-Borjans, colíder del SPD; los colíderes de Los Verdes Annalena Baerbock y Robert Habeck; el candidato a canciller, Olaf Scholz, del SPD; el líder liberal Christian Lindner y el secretario general de su partido, Volker Wissing, y los socialistas Saskia Esken y Lars Klingbeil, ayer a su llegada a la foto de grupo del pacto de gobierno en Berlín. / ODD ANDERSEN (AFP)

## Europa recomienda la tercera dosis a todos los adultos

La vacunación sube en España al extenderse el certificado covid

B. DE MIGUEL / E. S. HIDALGO  
Bruselas / Madrid

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, llamó ayer a acelerar las vacunaciones contra la covid. "Las dosis de recuerdo deben estar disponibles para toda la población adulta, con prioridad para las personas mayores de 40 años", dijo, tras publicarse un informe en ese sentido del Centro Europeo de Control y Prevención de Enfermedades. En España, el ritmo de vacunación ha subido un 25% en una semana ante el alza de la incidencia y la extensión de la exigencia del certificado covid. **PÁGINAS 26 Y 27**

# La socialdemocracia gobernará Alemania en un tripartito inédito

Scholz será el canciller tras cerrar un programa con verdes y liberales

La coalición promete descarbonizar la economía y subir el salario mínimo

El nuevo Ejecutivo es proclive a flexibilizar las reglas fiscales de la UE

E. G. SEVILLANO / L. DONCEL  
Bérlin / Madrid  
Alemania tendrá en diciembre nuevo Gobierno, encabezado por el socialdemócrata Olaf Scholz en una coalición con verdes y liberales. La fórmula de un tripartito

carece de precedentes desde los años cincuenta y pondrá fin a los 16 años de Angela Merkel en el poder. Los líderes de las tres formaciones anunciaron ayer las grandes líneas del programa acordado, en el que apoyan la descar-

bonización de la economía, la digitalización y modernización del país y la protección social. El nuevo poder de Berlín tendrá impacto en sus socios de la Unión Europea, dado que se abre a reformar las reglas fiscales de los países,

asume la emisión de deuda común y apuesta por la unión bancaria. La paradoja es que estos avances los capitaneará el líder de los halcones, el liberal Christian Lindner, que será el ministro de Finanzas. **PÁGINAS 2 Y 3**

## Alcanzado un preacuerdo para poner fin a la huelga del metal en Cádiz

JESÚS A. CAÑAS, Cádiz  
Patronal y sindicatos del metal en Cádiz alcanzaron ayer un preacuerdo que pone fin a nueve días de huelga indefinida, tras acercar posturas con la mediación de Industria. El pacto, que deberán ratificar los 30.000 trabajadores del sector provincial, implica subidas salariales anuales de un 2% hasta 2024, junto a mecanismos de compensación del IPC. **PÁGINA 41**

## 53.000 mujeres y 9.000 niños, bajo protección por violencia machista

Dispositivos que localizan al maltratador o seguimiento policial, entre las medidas

PILAR ÁLVAREZ, Madrid  
Más de 53.000 mujeres tienen algún tipo de seguimiento policial como víctimas de la violencia machista ejercida por sus parejas y exparejas. Y hay al menos 9.000 menores también con algún tipo de control. Alicia (nombre supues-

to) vive con un dispositivo que le permite saber dónde está su maltratador por si vuelve a acercarse a ella. "Me persiguió por todo el pueblo con un coche. Estaba dispuesto a embestirnos a mi hija y a mí", cuenta. **PÁGINAS 24 Y 25**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

**KIT DIGITAL**

**HOY LAS PYMES SON NOTICIA**

Más información en **la página 9**

## Casado y Abascal, juntos en la protesta de los policías por la ley de seguridad

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA, Madrid  
PP, Vox y Ciudadanos volvieron ayer a coincidir en una protesta en la calle, como en la foto de Colón de 1919, al participar en la movilización de sindicatos y organizaciones de policías contra la reforma de la ley de seguridad ciudadana, o ley mordaza. Pablo Casado y Santiago Abascal estuvieron casi al lado tras la primera fila de la concentración. **PÁGINA 18**